
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 108 DEL 21/07/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 19,15 20,25
LA ROSA Giampiero Vicepresidente 19,45 20,25
CATALFAMO Giorgio Componente 19,15 20,25
GRASSO Tindaro Componente 19,30 20,25
LA MALFA Stefano Componente 19,15 20,25
LEPRO Antonina Componente 19,30 20,25
PINO Angelita Componente 19,55 20,25
SIDOTI Gabriele Componente assente assente

L'anno duemilaventuno, il giorno 21 del mese di luglio, alle ore 19.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la

Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i

seguenti punti all'ordine del giorno;

1. Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2. Modifiche ai regolamento comunale per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione;

3. Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un

complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni

bovine, suine e ovine. Proposta di delibera per l'approvazione del progetto di

fattibilità tecnica e per l'adozione della variante urbanistica da parte del

Consiglio Comunale ai sensi dei commi 2,3 e 4 dell'art. 19de}D.P.R. 8 Giugno

2001 n. 327;

4. Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;
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5. Varie ed eventuali;^

6. Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la

realizzazione di un polo Jlorovivaistico nella sede dell'ESA in c/da S. Andrea

del Comune di Barcellona Pozzo di Gotto ed adozione della variante allo

strumento urbanistico ai sensi dell'art 19 del DPR 8 giugno 2001 n. 327 e

ss.mm.ii..

7. Programma triennale dei lavori pubblici 2021-2023 ed elenco annuale dei

lavori anno 2021.

8. Agevolazioni straordinarie articolo 11 LR.9/2020 - fondo perequativo enti

locali;

9. Approvazione regolamento TARI;

10. Modifica Statuto delTIPAB Bonomo-Munafò-Nicolaci-Perdichizzi-Picardi,

approvato con delibera del Commissario n.31 del 28.05.2021. Acquisizione

parere del Consiglio Comunale, ai sensi dell'art. 62 della Legge 6972/1890;

11. Deliberazione n. 522/2020/S/IDR emessa dall'Autorità di Regolazione per

Energia Reti e Ambiente (ARERA], avente ad oggetto "Irrogazione di una

sanzione amministrativa pecuniaria e adozione di provvedimenti prescritti

per violazioni della regolazione tariffaria del servizio idrico integrato".

Adempimenti prescritti. Approvazione elaborati. Approvazione PEF

regoìatorio (anni 2020-2032) e metodo di elaborazione delle tariffe.

Alle ore 19,15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, La Malfa e Catalfamo e

non risulta quindi raggiunto il numero legale.

Alle ore 19,30, in seconda convocazione, risultano presenti oltre ai suddetti,

anche i consiglieri Grasso e Lepro.

Il presidente dichiara aperta la seduta.

Preliminarmente si dà atto che, stante l'urgenza, si integra l'Odg con i punti di

cui ai nn. 8-9-10-11 relativi alle proposte di delibera che di seguito si riportano:

Agevolazioni straordinarie articolo 11 L.R.9/2020 - fondo perequativo enti

locali;

-Approvazione regolamento TARI;

•Modifica Statuto dell'IPAB Banomo-Munafò-Nicolaci-Perdichizzi-Picardi,

approvato con delibera del Commissario n.31 del 28.05.2021. Acquisizione parere

del Consiglio Comunale, ai sensi dell'art. 62 della Legge 6972/1690;
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'Deliberazione n. 522/2020/S/ÌDR emessa dall'Autorità di Regolazione per

Energia Reti e Ambiente (ARERA), avente ad oggetto "Irrogazione di una sanzione

amministrativa pecuniaria e adozione di provvedimenti prescritti per violazioni

della regolazione tariffaria dei servizio idrico integrato." Adempimenti prescritti.

Approvazione elaborati. Approvazione PEF regolatorio (anni 2020-2032) e

metodo di elaborazione delle tariffe.

I predetti punti saranno trattati a partire dalla prossima seduta utile.

A tal proposito, considerata la corposità delle proposte di delibera trasmesse

con urgenza era già stato modificato il calendario dei lavori della Commissione

in modo da prevedere n. 5 sedute settimanali a partire dal 26/07 p.v..

La Commissione, dopo averne discusso, ritiene tuttavia dover procedere già da

domani ad incrementare il numero delle sedute, dovendosi appunto affrontare

gli argomenti urgenti inseriti oggi per essere trattati già nella prima seduta utile

e quindi il 22 luglio.

In tal senso il Presidente invita i componenti a presenziare con puntualità ed

approfondire gli argomenti anche al di fuori delle sedute di commissione, in

modo da riservare in seduta maggiore attenzione e tempo al confronto ed

all'approfondimento dei punti più rilevanti delle proposte che comunque

saranno integralmente esaminate.

La Commissione decide altresì di rivedere il vigente orario, in considerazione

delle esigenze espresse dalla maggioranza dei consiglieri, per cui si stabilisce

che la Commissione si riunirà lunedì e mercoledì alle ore 19,15 e martedì,

giovedì e venerdì alle 12,15. Ne verrà data domani comunicazione di rito a cura

dell'Ufficio di Presidenza.

Si pone quindi in trattazione conclusiva il punto 6 dell'Odg.

Alle ore 19,45 si unisce ai lavori di commissione il consigliere La Rosa.

Alle 19,55 si unisce ai lavori di commissione il consigliere Pino Angelita.

A questo punto, dopo breve discussione riassuntiva e ritenuta sufficiente

l'istruttoria sin qui espletata, il Presidente pone in votazione il punto 6) dell'OdG

{Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica perla realizzazione

di un polo florovivaistico nella sede dell'ESA in c/da S. Andrea del Comune di

Barcellona Pozzo di Gotto ed adozione della variante allo strumento urbanistico

ai sensi dell'art. 19 del DPR 8 giugno 2001 n. 327 e ss.mm.ii.).

Esprimono voto favorevole i cons. La Malfa, Lepro, La Rosa, Grasso, Catalfamo e
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Pino Carmelo.

Si astiene il cons. Pino Angelita, la quale dichiara di astenersi in quanto non

risultano pervenuti a questa Commissione gli ulteriori chiarimenti che l'Ing.

Santoro nella seduta del 12 luglio u.s. ha dichiarato che avrebbe fornito.

La proposta viene quindi approvata.

Alle ore 20,25 la seduta viene dichiarata conclusa.

il Segretario lì Pr 3si


